
“Governo deve gastar mais um bilhão de reais para medicamentos a hemofílicos, isso representa quase 5% do orçamento do Ministério da Saúde“

- Dr. Flávio Vormittag, coordenador-geral de Sangue e Hemoderivados do Ministério da Saúde,
no X Fórum Nacional sobre Inovação Tecnológica em Saúde no Brasil - Doenças Raras
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